

# Villa Skyline - Martinique - Case Pilote



**A partir de 350.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



# Votre location / Your rental

Sublime villa entièrement neuve avec vue imprenable sur la mer des caraïbes.

Sa localisation est parfaite pour découvrir facilement le nord de la Martinique et accéder rapidement au sud de l'île.

Cette villa contemporaine est dotée de 3 chambres climatisées. De très beaux espaces extérieurs vous invitent à la détente : hamac, carbet avec salon de jardin, table extérieure pour partager des repas avec la vue mer en toile de fond, piscine sécurisée (équipée d'un filet de protection), barbecue.

Capacité d'accueil 9 personnes , 6/7 adultes max ( possibilité d'ajouter deux enfants de moins de 12 ans grâce au canapé lit de la chambre principale)

Tout est pensé pour votre confort :

- Vous avez envie d'une grillade le premier soir, une petite réserve en charbon vous est proposée, le temps de vous réapprovisionner.
- Des serviettes de piscine sont à votre disposition
- Vous bénéficiez de la télévision avec un bouquet de chaînes en français et en anglais (ex. CNN) et à l'internet. Netflix et Utube sont accessibles de la télévision. La villa bénéficie également d'une borne Wifi
- un téléphone fixe est à votre disposition pour réserver vos excursions, appeler votre famille, etc
- Les salles de bains sont équipées de gel douche et de savon pour les mains.Des serviettes de toilettes blanches sont mises à votre disposition.
- Une glacière et des nattes de plages sont mises à votre disposition
- Un kit d'entrée [rouleau de papier toilette par w.c., sac poubelle, savon pour le lave-vaisselle et le lave-linge] vous est offert, le temps de vous réapprovisionner.
- machine Nespresso
- un ménage offert en cours de séjour pour les séjours de plus de 8 nuits
- possibilité avec supplément de formule traiteur le soir

Sublime brand new villa with breathtaking views of the Caribbean Sea.

Its location is perfect to easily discover the north of Martinique and quickly access the south of the island.

This contemporary villa is equipped with 3 air-conditioned bedrooms. Beautiful outdoor spaces invite you to relax: hammock, carbet with garden furniture, outdoor table to share meals with the sea view as a backdrop, secure swimming pool (equipped with a protective net), barbecue.

Sleeps 9 people, 6/7 adults max (possibility of adding two children under 12 thanks to the sofa bed in the master bedroom).

Everything is thought for your comfort:


- You feel like a barbecue on the first evening, a small coal reserve is proposed to you, the time to restock you.
- Pool towels are at your disposal.
- You benefit from television with a bouquet of channels in French and English (e.g. CNN) and the Internet. Netflix and Utube are accessible from television. The villa also benefits from a Wifi terminal.
- a landline telephone is at your disposal to book your excursions, call your family, etc.
- The bathrooms are equipped with shower gel and hand soap and white towels are available.
- A cooler and beach mats are at your disposal.
- An entry kit [toilet paper roll per toilet, garbage bag, soap for the dishwasher and washing machine] is offered to you, the time to restock.
- Nespresso machine
- free cleaning during your stay for every stay of 8 nights and more
- dinner catering with an extra charge

# Caractéristiques / Features

🏠 130 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 2 sdb


## Equipements / Equipment

|                           |                             |                          |                       |
|---------------------------|-----------------------------|--------------------------|-----------------------|
| ☁️ Aspirateur             | 🍖 Barbecue                  | 🍖 Barbecue au charbon    | 🍹 Blender             |
| 🍵 Bouilloire              | ☕ Cafetière à filtre        | 🪑 Chaise haute           | ✨ Chaises longues     |
| 💧 Citerne d'eau           | 🌬️ Climatisation            | 🗳️ Coffre-fort           | ✨ Congélateur         |
| 🧊 Distributeur de glaçons | 🚿 Douche extérieure         | 🚒 Détecteur de fumée     | 🎵 Enceinte de musique |
| ✨ Espace de travail dédié | ✨ Espace repas en plein air | 🧊 Fer à repasser         | 🍞 Four                |
| 🍞 Grille pain             | ✨ Hamac                     | 🌳 Jardin                 | 🍽️ Lave Vaisselle     |
| 🧺 Linge de maison         | 🛏️ Lit bébé                 | ✨ Logement de plain pied | ☕ Machine expresso    |


 Machine à laver

 Micro-ondes

 Mobilier extérieur

 Moustiquaire


 Parking

 Parking gratuit sur place


 Piscine

 Plancha

 Serviettes

 Sèche cheveux

 TV

 Table à manger

 Verres à vin

 Vue mer

 Wifi

# Localisation



# Séphora

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com